



COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU MERCREDI 12 JUIN 2024 à 18h30

Présents : Etienne CHARLES, Jean-Yves LEDUC, Jean EVEN, Patrick HERVIO, Jean-Louis COLIN, Yann SAVARY, Nathalie HERVY, Hervé BESNARD, Hubert COQUENTIF, Thibault LAVENANT, Alan LE TOULEC

Absents excusés : Patrick CHEVILLARD, Sébastien QUENTIN, Patrick THAUMOUX, André GUERIN, Marc LECUYER, Guy NAVARO, Michel LANGLO

Invité : Jean-Yves LE PERSON

Le président ouvre la réunion, et remercie les présents.

Ordre du jour :

- Retours divers des membres
- Vote pour la participation financière pour le maillot spécifique de la Traversée des Alpes
- Mise en place d'un système d'adhésion en ligne
- Capacité numérique
- Route Bretonne (commission RB et bénévoles)
- Retour rescrit fiscal
- Présentation soirée des 50 ans + maillot collector
- Validation mise à jour des capitaines de routes
- Echange rôle capitaines de route (sécurité, adhésion, informations...)
- Evocation sujet licence FFC
- Retour lancement groupe Gravel

1- Retours divers des membres

Thibault a soulevé l'intérêt de proposer 3 circuits d'autant que le circuit le plus long n'est pas utilisé. Et, ce choix génère des interrogations au départ et en amont pour le téléchargement des parcours.

Hervé souhaitait décaler l'horaire de départ à 8h15. Ce sujet du départ à 8h a été évoqué à plusieurs reprises. Cette proposition n'a pas été retenue.

Le maintien de 6 groupes compte tenu de l'absence d'un groupe 5 a fait l'objet de discussions. Il a été décidé de conserver l'organisation actuelle.

2 – Prise en charge partielle des maillots spécifiques de la Traversée des Alpes

Les participants de la Traversée des Alpes ont fait faire un maillot spécifique Gobik. Le bureau a été décidé de participer à hauteur de 25 € par maillot.

3- Mise en place d'un système d'adhésion en ligne

Cette mise en place nécessite un développement informatique du site et une évolution de WordPress. Le module e-commerce est déjà mis en place pour la boutique. Pour le paiement en ligne, un lien via l'application Monetico ou Citelis est à mettre en place avec le Crédit Mutuel.

Jean-Yves PERSON va organiser un prendre rendez-vous dans la première quinzaine de Juillet avec Youenn GOVIC, le webmaster afin d'examiner les développements possibles ainsi que le coût.

4- Capacité numérique

Jean-yves LE PERSON nous signale que la messagerie gmail et l'espace cloud gratuit qui permet le stockage des photos sont saturés.

Il a également sur son ordinateur personnel de nombreuses photos qui prennent de la place.

Le bureau a décidé d'augmenter la capacité de stockage via Google drive moyennant un abonnement mensuel.

Le coût affiché pour 100 Go est de 1,99 €/mois.

5- Route Bretonne

Patrick HERVIO nous a fait un compte rendu de la réunion de la commission du 06/06/2024.

La Route Bretonne aura lieu le 02/03/2025.

Leur souhait est que le départ et l'arrivée se fasse à Saint Avé à la demande du Véloce Vannetais.

La municipalité rencontrée à ce sujet est favorable en l'absence d'autres manifestations ce jour à Saint-Avé.

Elle donnera sa réponse à la fin du mois de juin.

L'organisation se ferait autour du dôme avec les parkings attenants et une présentation des équipes au podium protocolaire.

La réception des bénévoles pour la distribution des badges se ferait dans une salle du dôme.

La réunion des commissaires aurait lieu à l'auditorium.

La commission souhaite associer d'autres associations à cet évènement.

D'autres projets sont en réflexion pour la course d'attente.

La commission a également un cap pour 2025 qui est d'intégrer de nouvelles personnes.

6- Retour rescrit fiscal

Suite à la transmission par Jean-Yves de la demande auprès de la Direction Générale des Finances Publiques du dossier de rescrit fiscal qui permettrait à l'organisation de la Route Bretonne de faire du mécénat, une réponse sera faite en septembre ou octobre.

Contactée par téléphone, la personne ne voit pas ce qui s'y opposerait.

Ce dispositif permettrait aux mécènes de bénéficier de réductions d'impôts.

En cas de non réponse dans les 6 mois, des Cerfa pourraient être délivrés.

Toutefois, ce n'est pas sans conséquences pour les donateurs en cas de retour négatif.

7- Présentation de la soirée des 50 ans et maillot collector

Etienne et Thibault nous ont présenté le projet retenu pour fêter les 50 ans du club.

La soirée est prévue le 07/09/2024 de 19h à minuit et se déroulera au vélodrome de Kermesquel.

Elle débutera par des courses sur piste. Thibault est en charge de trouver des cyclistes.

2 food trucks seront sur le site et chaque adhérent disposera de 2 tickets boissons, 1 ticket salé et 1 ticket sucré.

Après les courses, l'orchestre « fusion » composé de 7 musiciens jouera.

L'interrogation porte sur la confection d'un maillot collector en raison du budget, d'une participation de l'adhérent....

En cas de conditions climatiques ne permettant pas l'organisation de la soirée en extérieur, une solution de repli est prévue dans la salle Jean Le Gac avec des courses swift.

Enfin, l'assemblée générale prévue le 16/11 serait améliorée et un repas chaud sera servi.

8-Validation de la mise à jour des capitaines de route

Groupe 1 : Christophe LE GALLIC et Jean-Baptiste CRAVIC

Groupe 2 : Hervé BESNARD et Stévan LABBE

Groupe 3 : André GUERIN et Marc LECUYER

Groupe 4 : Yann LE NY, Jean-Louis COLIN et Patrick CHEVILLARD

Actualisé sur le site.

9- Echange rôle des capitaines de route (sécurité, adhésion, informations...)

Transmission des informations : soirée des 50 ans

S'assurer que les participants sont bien des adhérents à jour de leur cotisation.

Une réunion du bureau avec les capitaines de route est à prévoir afin d'échanger sur leur rôle et les difficultés rencontrées.

10- Evocation du sujet licence FFC

Pour bénéficier d'une licence FFC, il faudrait que le club adhère à la FFC,

Quid du coût, du nombre de personnes intéressées....

Thibault va s'informer auprès d'une team pour avoir les modalités, le coût.

11- Retour lancement du groupe GRAVEL

Les sorties GRAVEL sont prévues le 1^{er} et le 3^{ème} dimanche du mois.

Les débuts sont difficiles et ont attiré 4 nouvelles personnes.

Il y a eu peu de sorties en lien avec la météo, les week-end gravel.

Le groupe manque d'implication.

Il faut persévérer. C'est une activité en plein essor.

Sportivement,

Nathalie HERVY – secrétaire adjointe